

"Creciendo sin espera": 60 menores acceden a operativo quirúrgico

OBJETIVO. Buscan reducir las listas de espera No GES en la Región de Los Ríos.



LAS CIRUGÍAS SE REALIZAN EN LANCO, RÍO BUENO Y VALDIVIA.

El programa "Creciendo sin espera", impulsado por la Corporación Renal Infantil Mater, realiza un nuevo operativo quirúrgico en la Región de Los Ríos.

En colaboración con el Servicio de Salud Los Ríos, desde el jueves y hasta hoy se realizan diversas cirugías en los hospitales de Lanco, Río Bueno y Base de Valdivia, beneficiando a 60 pacientes pediátricos que esperan por resolución quirúrgica de fimosis (condición que se presenta cuando el prepucio está demasiado ajustado y no se puede retraer sobre el glande del pene).

Este es el tercer operativo del año en el marco del programa "Creciendo sin espera", una iniciativa que, en conjunto con la Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica (SCHCP) y la Sociedad Chilena de Anestesia (SACH), busca reducir la lista de espera de cirugías infantiles no GES en un plazo máximo de tres años.

LABOR CONJUNTA

Gracias a esta estrategia de salud colaborativa, se ha logrado atender a cientos de niños y adolescentes en distintas regiones del país.

"El trabajo conjunto entre el sector público y privado ha sido fundamental para dar atención oportuna a tantos niños y familias que han esperado demasiado tiempo por una cirugía. Este programa no solo mejora la salud de nuestros pacientes, sino que también contribuye a fortalecer las redes de atención infantil en Chile, logrando resultados tangibles en poco tiempo", dijo el doctor José Manuel Escala, fundador

Equipo de profesionales

El equipo médico voluntario en Los Ríos lo integran los médicos cirujanos infantiles Valentina Saavedra, Javier Lira, Margarita Aldunate y Juan Pablo Valdivieso; los médicos anestesiólogos Claudia Robin, Marco Olguín y Humaya Curi Curi; los médicos residentes en cirugía infantil Isidora Lavado, Catalina Neira, Nelly Bustos y Nicolás Falcón. El equipo es liderado por las doctoras Alexandra Bastián (anestesióloga) y Josefina Moreno (anestesióloga), mientras que la enfermera de Mater, Antonia Heusser, está a cargo de la coordinación del operativo.

y presidente de Mater.

Durante el segundo semestre del año pasado "Creciendo sin espera" benefició a más de 250 pacientes Rancagua, Antofagasta, Quellón y San Felipe; y en lo que va de 2025 ya se han realizado operativos en San Antonio y Quillota.

"Este esfuerzo también ha sido posible gracias a la aerolínea SKY, que facilitó el traslado del equipo médico voluntario, permitiendo que especialistas se movilicen para atender a los pacientes en la región de Los Ríos. Con este nuevo operativo, se continúa trabajando por transformar la realidad de niños y adolescentes en Chile, garantizando el acceso oportuno a la atención quirúrgica y contribuyendo a un sistema de salud más equitativo para todos", indicaron desde la Fundación Mater.